

# Pourquoi les automobiles coutent-elles plus cher au Canada qu'aux Etats-Unis?

**Voici l'une des principales raisons  
qui expliquera cette différence!**

**Les manufacturiers d'automobiles et de parties au Canada,  
ont payé l'an dernier au Gouvernement Canadien---**

<b>En droits d'entrée sur parties et matériaux</b>	<b>\$10,000,000</b>
<b>En taxes de vente, d'accise et timbres</b>	<b>7,400,000</b>
<b>Total</b>	<b>\$17,400,000</b>

**Durant ce temps, le nombre d'automobiles qu'ils  
ont construites et vendues au Canada fut - - - 84,000**

**Divisant l'un par l'autre, il est évident que le  
Gouvernement Canadien a collecté en taxes \$207.14  
sur chacun de ses chars - - - - -**

**Donc, chaque personne qui achète une automobile faite au  
Canada, doit payer un montant incluant en moyenne \$207.14  
que le manufacturier a dû collecter en paiement pour le  
Gouvernement Canadien.**

**Il ne faut donc pas blâmer le manufacturier canadien pour  
ceci !**

**Industries Automotives du Canada**

**REPRESENTANT**

**25,000 ouvriers --- une production annuelle de \$107,000,000 --- 100,000 dépendants**